Asociación Ornitológica de Costa Rica

4 de setiembre del 2016 CC-01-2016

Estimados amigos de la AOCR

Con respecto a la nota "La historia del observador de aves de Monteverde", publicada el 31 de agosto del presente año a través de la cadena de Repretel canal 11, queremos indicar lo siguiente:

El contenido de los comentarios emitidos en el grupo de Facebook de la Asociación Ornitológica de Costa Rica es responsabilidad de cada autor y no necesariamente representa la opinión de la AOCR. Pueden ver las pautas del grupo en: https://www.facebook.com/notes/asociacion-ornitologica-de-costa-rica/pautas-antes-depublicar-en-el-grupo/10151394526567869

Las aseveraciones realizadas en este reportaje llaman la atención por la forma como fueron dadas. Sin embargo, aclaramos que la AOCR no está involucrada en dicha investigación y tampoco es asesora de la cadena REPRETEL. Estimamos mucho que nuestros seguidores esperen respuesta inmediata, sin embargo cabe decir que el objetivo de la AOCR, no es estar respondiendo a las informaciones por medios ajenos o cuestionamientos que puedan surgir de terceros, sin embargo, sí defendemos el accionar hacia aspectos de educación, conservación entre otros. Por esta razón, coincidimos con el pensar del grupo, en el que no compartimos la información tan alarmante que se brinda acerca de algunas especies migratorias. Quisiéramos conocer más de estos datos de la investigación cuando estén listos, o algún informe técnico para tener un mejor criterio de la información brindada. Dado que toda información que se genere respecto a las Aves de Costa Rica, es de interés en nuestro grupo para conocerla, compartirla y educarla.

Atentamente,

Oscar Ramírez Coordinador del Comité Científico Asociación Ornitológica de Costa Rica.

Rose Marie Menacho Odio Presidenta

Asociación Ornitológica de Costa Rica